

**Pressemitteilung**

**13.8.2019**

## **Fußballer des SV Spetzerfehn haben neuen Ballfangzaun** **Spende der Sparkasse Aurich-Norden ermöglichte die Anschaffung**

*Aurich/Norden, 13.8.2019, Sparkasse Aurich-Norden.* Der SV Spetzerfehn hat kürzlich seinen neuen Ballfangzaun präsentiert: **Thomas Engelke**, Leiter der Sparkassen-Filiale Ostgroßefehn, schaute sich die neue Errungenschaft an, die durch eine Spende der Sparkasse Aurich-Norden möglich wurde. Die Mittel stammen aus dem Reinertrag der Sparkassen-Lotterie „Sparen+ Gewinnen“.

Der Ballfangzaun, den viele fleißige Helfer des Spetzerfehner Fußballvereins aufgebaut hatten, feierte bereits im Juli beim großen Jubiläumsspiel des SV Spetzerfehn gegen die Traditionsmannschaft des SV Werder Bremen Premiere. Hier konnte er vor 1000 Zuschauern seine Standhaftigkeit unter Beweis stellen.

Beim Besichtigungstermin bedankten sich **Joachim Weber**, 1. Vorsitzender des SV Spetzerfehn, und **Manfred Janssen**, 2. Vorsitzender des SV, für die Spende der Sparkasse Aurich-Norden.



Das Foto zeigt (hinten, von links): Manfred Janssen (2. Vorsitzender SV Spetzerfehn), Thomas Engelke (Leiter Sparkassen-Filiale Ostgroßefehn) und Joachim Weber (1. Vorsitzender SV Spetzerfehn) sowie (vorne, von links): Johann Oltmanns (3. Vorsitzender), Heinz Post und Dirk Post. [Bild: privat]

### Ihre Ansprechpartnerin

Petra Zschiezschmann

Pressesprecherin

**Sparkasse Aurich-Norden**

26603 Aurich, Marktplatz 11-15

Telefon 04941 9999-1061

[petra.zschiezschmann@sparkasse-aurich-norden.de](mailto:petra.zschiezschmann@sparkasse-aurich-norden.de)

